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「会則・決議委員会」 

委員長 加茂巳都里 
 

「会則」というと難しそうと敬遠しがちですが、クラブの運営をするにあたっ

てはなくてはならない「指針」となるものだと思います。 
委員会としては、世界大会及びリージョン大会で採択された結果生じる必須の

変更をカウンスル会則に加えます。 
会員の皆様には、今一度各レベルの会則を読んでいただければと思います。 
「なるほど」と、再認識することがあるかも分かりませんよ。 
 

   

「P R E M 委 員 会」 

委員長 國澤真紀子 

 

第２９期カウンスル No.3 会員数は８月以降新入会員２名（淡路クラブ：大歳晴

美・ポート神戸クラブ：菊井一夫）新重複会員１名（関西クラブ：坂本邑江｛姫

路クラブ｝）を含め会員総数１７３名（内重複会員２０名重重複会員１名） 

でスタートしました。 

今期の PREM 活動として役員挨拶・抱負で述べましたように、会員減少傾向の

中、１０クラブそれぞれの状況は違いますが、お互いのクラブの情報交換や今

抱えている問題について話し合うため１０月５日、１０クラブ会員委員長・代

理と PREM 委員全員出席のもと「クラブ会員委員長と PREM 委員の集い」を開催

しました。竹内邦子今期リージョン PREM委員もクラブ現状把握のため出席され、

リージョン PREM委員会からの報告と広報活動にリージョン発行のリーフレット、

パンフレット活用の奨励がありました。三木千春編集者もニューズレター取材

のため出席しました。 

 それぞれのスケジュールをやりくりし一堂に会する機会を設けることができ

ましたので、時間延長の中、様々な意見を出し合っていただきました。１２月



３日のオリエンテーションに向けて各クラブ入会数年の新入会員と新入会員導

入のため一般ゲストをお誘いすることを確認し閉会としました。 

 閉会後すぐ第２回 PREM 委員会を開催し、１２月３日のより充実したプログラ

ムにするための見直し・検討をしました。 

 １２月３日のオリエンテーションは、会員皆さんのご協力がなければ何事も

進みません。一般ゲストにお友達のご紹介など、ご協力宜しくお願い致します。 

カウンスル No.3 会員数（１０月１日現在） 

関西クラブ ２２ ２３（重複１） 

芦屋クラブ  ９  ９ 

西宮クラブ １６ １６ 

姫路クラブ ２８ ２８ 

尼崎クラブ １０ １０ 

舞子クラブ  ８  ８ 

しらさぎクラブ ２５ ２５ 

ポート神戸クラブ １２ １２ 

淡路クラブ １９ ２０（重複１） 
クリスタル神戸クラブ  ３ ２２（重複１８・重重複１） 

            会員実数 
 会員総数１７３人（重複会員２０・重重複会員１） 

 
 

 

「スピーチコンテスト委員会」 
委員長 岸本 信子 

 

カウンスルスピーチコンテストは「ITC スピーチコンテスト規則と任務」2009
年改定版に従って、カウンスル No.3 第 2 回会合（1010 年 3 月 31 日）で開催さ

れます。 
2009 年改定版は 2007 年版と比べると、4 か所の改定がありました。 
 
新しい規則の基本的な変更点は以下の通りです: 

・世界大会が開催されない年のリージョン大会優勝者は、大会開催年にコ

ンテストに出場できる。 

・リージョンで出場者が一人だけの場合は、その出場者はリージョンでコ

ンテストがなくても国際コンテストに出場できる。 



・同点の場合は、審査員代理の投票が有効になる。 

・リージョン、国際各レベルで使用されるメモカードのサイズが明確にさ

れます。そしてカードの使用は片面のみとする。 

 
当日は日本語の部はいつも通りのコンテスト形式で、英語の部は出場クラブが

２クラブの為、デモンストレーション形式で行われます。 
「ITC にスピーチコンテストがなかりせば！」等とは言わず、皆さま積極的に

スピーチコンテストに参加し、ITC でのお勉強の成果を発揮して下さいますよ

う期待いたしております。 
               
 


